



Associació de Companyies
Professionals de Dansa
de Catalunya

REPRESENTACIONES DE 'NUNCA BAILARÉ SOLO' DE IRON SKULLS CO. EN AGOSTO



Nunca bailaré solo

El espectáculo **Nunca bailaré solo** de Iron Skulls Co. se podrá ver, en el marco del Festival Fetale, el día 18 de agosto, a las 20 h, en la localidad de Urones de Castroponce (Valladolid).

Para mayor información, consultad este enlace:

<https://teatrofetal.com/>

En el enlace de la web de la compañía también estará colgada, en los próximos días, la información del espacio donde se realizará la actividad:

<http://ironskulls.universobboy.es/es/>